

en compagnie du jeune Z, en route pour le parc Logan. On prêche tous les jours contre ces sorties de seul à seul.

— C'est une si bonne fille !

— C'est un si bon garçon !

Le lendemain matin le bon garçon et la bonne fille paraissaient devant le Recorder.

Le bon garçon était condamné à un mois de prison et à \$10.00 d'amende.

La bonne fille a été condamnée à \$3.00, ou un mois de prison.

Les parents, au désespoir, ont pris la résolution de s'en tenir à l'avis de leur curé, à l'avenir. C'est un peu tard, mais mieux vaut tard que jamais.

Avis aux jeunes filles qui aiment les susdites promenades.



Un commis en librairie disait dernièrement à l'une de nos connaissances :

“ Madame, savez-vous quelles sont les personnes qui nous demandent des mauvais livres ? Ce ne sont ni les hommes, ni les femmes mariées, ce sont les jeunes filles ! ”

Ce n'est pas tant par malice que par curiosité que beaucoup de jeunes filles lisent des mauvais